

## EDITORIAL

El fin de operaciones del Puente Ferroviario fue el gran tema de los últimos días y con ello una serie de puntos vinculados. Entre ellos el plan de contingencia para absorber la demanda entre Concepción y Coronel durante las semanas en que estará suspendido el Biotren, a la espera de la apertura del nuevo puente.

La medida trata de la circulación de más de 50 buses entre San Pedro de la Paz y la capital regional, cuestión que durante este fin de semana encontró a varios sorprendidos y a otros que se han ido adaptando de a poco.

Una de las pasajeras de los buses de Concepción a Coronel de este sábado, Lindsay Saavedra, señaló que para ella esta situación no es nueva, ya que antes al subir el nivel del río se había ejecutado este plan. "Pero sí hay que considerar el tema de salir con tiempo, si vas a viajar en algún horario, tienes que establecer que por lo menos media hora antes tienes que tener un bus de acercamiento", aclaró.

"Si van a ser dos semanas, las personas van a estar muy agitadas. Va a haber mucha gente, sobre todo en horario punta y ahora que vuelven los estudiantes de sus vacaciones funcionar con buses de acercamiento va a ser complejo", advirtió.

Sin embargo, la gran prueba estará este lunes en medio del regreso a la rutina escolar y de oficinas.

## Plan contingente de buses por pausa del Biotren



*Por eso se espera que todo resulte con normalidad (...) sobre todo a primera hora de la jornada donde, de acuerdo a Meteorología, se proyecta una mínima de 9 grados.*

Por ejemplo, durante el fin de semana, el alcalde de Coronel, Boris Chamorro, dijo que "esperamos evaluar esta acción desde el día lunes en adelante (...) "En ese contexto, lo hemos conversado con Nelson Hernández, gerente de EFE, que el deber de los municipios es informar a la población que vamos a estar en este periodo de contingencia".

Finalmente, el alcalde de Coronel sugirió que "debemos tener la paciencia suficiente porque, obviamente, esto va a permitir la habilitación del nuevo puente ferroviario, mayor cantidad de frecuencia y por sobre todo una mejor calidad de servicio de Biotren que todos valoramos tanto al sur del Biobío".

Por eso se espera que todo resulte con normalidad, que no existan inconvenientes, sobre todo a primera hora de la jornada donde, de acuerdo a Meteorología, si bien no se esperan más precipitaciones, sí se proyecta una mínima de 9 grados.

El funcionamiento óptimo debe primar de aquí al 21 de julio cuando regrese el tren.